

GRIPPE.

Europe : ALLEMAGNE. — Entre le 2 et le 8 décembre, le nombre des décès dus à la grippe signalés dans les 52 grandes villes a été de 61, contre 67 la semaine précédente, et ceux dus à la pneumonie de 319, contre 287; le taux de mortalité générale dans ces villes a été de 11,7 pour mille, contre 11,3.

ANGLETERRE ET PAYS DE GALLES. — Au cours de la semaine finissant le 22 décembre, le nombre des décès dus à la grippe enregistrés dans les 121 grandes villes n'a été que de 40, contre 46 la semaine précédente. Le taux de mortalité générale dans ces grandes villes a été de 11,4 pour mille. Pendant cette semaine, une augmentation du taux de mortalité a été signalée dans les villes du nord de l'Angleterre: le taux a passé de 12,9 à 15,3 pour mille à Leeds, de 13,4 à 14,3 à Bradford et de 12,9 à 13,9 à Manchester. Le nombre des cas de pneumonie primitive et grippale dans l'ensemble du pays a passé de 960 (chiffre corrigé) à 773.

ECOSSE. — Entre le 16 et le 22 décembre, le nombre des cas de pneumonie primitive et grippale a passé de 464 à 452 en Ecosse et de 257 à 245 à *Glasgow*.

INFLUENZA.

Europe : GERMANY. — Between December 2nd and 8th, the number of deaths from influenza notified in the 52 large towns amounted to 61, as against 67 the previous week, and those from pneumonia to 319, as against 287; the general mortality rate in these towns was 11.7 per thousand, as compared with 11.3.

ENGLAND AND WALES. — During the week ended December 22nd, the number of deaths from influenza recorded in the 121 great towns was only 40, as against 46 the previous week. The general death-rate in these great towns was 11.4 per thousand. During this week, an increase in the death-rate was observed in the towns in the North of England: the rate rose from 12.9 to 15.3 per thousand at Leeds, from 13.4 to 14.3 at Bradford and from 12.9 to 13.9 at Manchester. The number of cases of primary and influenzal pneumonia in the whole of the country fell from 960 (corrected figure) to 773.

SCOTLAND. — Between December 16th and 22nd, the number of cases of primary and influenzal pneumonia fell from 464 to 452 in Scotland and from 257 to 245 at *Glasgow*.